

# NEWSPAPER

## Sinergitas Personil Satgas TMMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan Perkuat Keharmonisan Melalui Maulid Nabi Muhammad SAW

[AHSAN - BANGKALAN.NEWS.PAPER.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.NEWS.PAPER.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 19:41



*Personel Satgas Bintel TMMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan hadir pada peringatan Maulid Nabi Muhammad S.A.W di Ponpes Abul Hasan Al As'yari Desa Patengteng*

BANGKALAN, - Personil Satgas TMMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan menunjukkan sinergitas dan kebersamaan yang luar biasa dengan menghadiri

peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Ponpes Abul Hasan Al Asyari, pada Kamis (28/09/2023) malam di dusun Labeng Koareh, Desa Patenteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.



Acara yang berlangsung dengan khidmat ini menunjukkan bahwa para anggota Satgas TMMD tidak hanya berfokus pada tugas pokoknya dalam membangun infrastruktur dan membantu masyarakat, tetapi juga menjunjung tinggi nilai-nilai keagamaan dan kebersamaan.

Di sela kegiatannya, Satgas Bintal TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan, Letda Inf Ahmad Yasin, mengungkapkan betapa pentingnya kebersamaan dalam mencapai tujuan bersama. "Kami hadir di sini bukan hanya sebagai prajurit, tetapi juga sebagai saudara-saudara yang berbagi nilai-nilai keagamaan dan kebersamaan bersama masyarakat," kata Letda Ahmad Yasin.

Selain itu, kehadiran Satgas TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan di acara Maulid Nabi Muhammad SAW juga sebagai bentuk dukungan terhadap budaya dan keagamaan yang sangat dihargai oleh masyarakat setempat. Ini adalah contoh konkret dari integrasi antara tugas militer dan kepedulian sosial yang merupakan landasan dari program TMMD.

"Masyarakat setempat juga sangat mengapresiasi kehadiran Satgas TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan dalam acara tersebut. Mereka merasa terharu dan berterima kasih atas sinergi yang terjalin antara personel Satgas TMMD dengan masyarakat." Sambungnya.

Dengan semangat kebersamaan seperti ini, Satgas TMMD-118 Kodim 0829/Bangkalan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat sambil tetap memelihara dan menghormati nilai-nilai budaya dan keagamaan yang ada di daerah tugas.

(Pendim\_0829)